

品川区議会議員 区政報告

日本共産党



# おくの晋治

区議控室：〒140-8715 品川区広町2-1-36 Tel：03-5742-6818 Fax：03-3778-3088

区政報告について、ご意見、ご要望をお寄せ下さい。  
ホームページ：<http://www.jcp-shinagawa.com/>

## 羽田新飛行ルートは中止を！ 羽田議員連盟で共同宣伝 国交省ヒアリングと要望

### 羽田議連と住民団体で 2回目の共同宣伝

「羽田問題議員連盟しながわ」（羽田議連）と羽田新飛行ルート問題に取り組む住民団体は、8月24日、大井町駅前で、新ルートの運用中止を求めて、7月17日に次ぐ2回目の共同宣伝を行い、私も参加しました。

品川区の他、港、江戸川、大田区などの住民団体や、市民団体の羽田問題解決プロジェクトが参加し、政党からは日本共産党、立憲民主党、生活者ネットワークの3政党が参加して、住民と交互にマイクを握りました。

羽田問題解決プロジェクト



クト代表の大村究（きわみ）さんは、5月の超党派の議員による国交省レクで、3月に起こった渋谷区での氷塊落下について、「国交省は詳しく調べると約束したが、平気で約束をほごにしている。羽田

おくの晋治プロフィール：1956年愛媛県松山市生まれ。愛光学園中学・高校、東京大学法学部卒。塾講師・家庭教師、品川区議団事務局を経て、2018年9月初当選。現在2期目。西五反田在住。趣味は映画・演劇鑑賞。山田洋次が大好き。

新ルート撤回まで頑張ろう」と訴えました。

日本共産党からは山添拓参院議員も参加し、「コロナ禍になり、海外からの旅行者が大幅に減った今、わざわざ都心上空のルートを使う必要はありません。羽田の飛行ルートの原点は、住宅密集地



の上空を飛ばさない、海から入って海から出る海上ルートです。この原点に立ち返り、羽田新飛行ルートの白紙撤回のため、ともに声を上げ続けましょう！」と訴えました。

### 固定化回避策につき 国交省にヒアリング

翌25日には、国交省からのヒアリングが、参議院議員会館で行われ、私も参加しました。

新飛行ルートについては、その運用が始まった2020年3月の3か月後に、公明党の国会議員の国交相への質問によって「固定化回避検討会」なるものが設置されました。その5回目の検討会

が8月に開かれたので。その内容を問い質すためのヒアリングです。

その検討会では、固定化回避の新たな方法でシミュレーションを行い、羽田で導入可能と判断したと言います。しかし、どんなに尋ねても、その



定の経路を明らかにしませんでした。明らかにすればそのルート下の地域（品川区としか思えない）から反対の声が上がるのを恐れているとしか思えません。

無料 生活・法律相談

（日時）

10月21日（金）

午後6時～8時

（場所）

おくの晋治事務所  
（小山2-16-1）

（電話）

おくの晋治事務所

03-3787-5425

区議会共産党控室

03-5742-6818

あらかじめ電話などでの予約をお願いします。

都心・品川低空飛行の羽田新ルート計画は撤回を

日本共産党